

JAL不当解雇撤回へ支援を

最賃1500円、中小企業支援手厚く

—JAL不^レ解雇撤回と最賃1500円の実現を求める四国キャラバン」(6月18日～21日)同実行委員会主催で、こ^レとして5年目)が21日愛

「JAL 不当解雇撤回、最賃 1500 円の実現を」と、3人の争議団とともに決意を固め合う報告集会参加者（6月 21 日、松山市）



士交通省は、J.H.U.との話し合いに応じるなど、争議早期解決に積極的役割を果たすよう要請——などを求めました。

2名は一貫して早期解雇を拒んでいたが、決めざして闘い続けていた。闘う労働組合や、会社にものを言つてきた労働者を排除した不当労働行為と言うべき解雇で、13年半を経て未解決のまま放置されてきたことに強い憤りを感じていると述べ、早期解決へ支援を呼びかけました。

報告集会は、松山市の教育会館で開催され、53

媛入りし、愛媛労働局に「JAL不当解雇撤回と最賃1500円の実現」を要請し、松山市で街頭宣伝し、報告集会を開きました。

会の重見幸春事務局長、新日本婦人の会県本部の野中紀子会長、新社会党県本部の高橋勉書記次長ら15氏が参加しました。JAL被解雇者労働組

L機の事故やトラブルが相次いでいると指摘。

要請書を受け取った三好勝也労働基準部賃金審査会長らは「要請があつたことを本省に上申する」とどと答えました。

河村事務局長は、
引き上げの運動と、

一律最低賃金に迫る

励の拍手を送りました。

チームワークがそろそろ出でているとして、最質をとが不可欠だが、13年半前にベテラン乗務員を165人も解雇し、利益最時給15000円に引き上げ、ただちに全国一律賃制を実施し、中小企業

人が参加。オープニングは、国鉄四国トレイン『あなたとともに』などを歌い、激励しました

ていいが、世直しができ
るのではないか、さらに
運動を大きく続けていく
う」と主催者あいさつ。
山口JHU委員長が争
議団の取り組みを報告し
「納得がいく解決まで闘
視聴し最質の闘いを学習